

# Video-Post



**In der Kürze liegt die Würze: Mit einem Video-Post informiert ihr andere über ein Thema, das euch am Herzen liegt, ihr macht auf aktuelle Ereignisse aufmerksam oder kommentiert politische Entscheidungen.**

Euer Video sollte sich dabei an ein fiktives Publikum in den Sozialen Netzwerken richten. In der Gestaltung seid ihr ganz frei: Ihr könnt zum Beispiel selbst im Mittelpunkt stehen, oder euer Thema grafisch animieren; ihr könnt euren Beitrag humorvoll oder ernst gestalten – Hauptsache, eure eigene Meinung wird deutlich.

## Hinweis

Gebt bei der Anmeldung an, warum ihr euch mit dem gewählten Thema beschäftigt: Habt ihr einen persönlichen Bezug? Habt ihr in den Medien etwas Interessantes dazu gelesen oder gesehen?

## Checkliste zu den formalen Kriterien

- 1, 2 oder 3 Personen können mitarbeiten.
- Die Fragestellung muss einen Bezug zu einem politischen Thema besitzen.
- In eurem Video-Post muss eure eigene Meinung zum gewählten Thema deutlich werden.
- Wenn ihr Informationen aus fremden Texten wörtlich oder sinngemäß übernehmt, macht das in eurem Video kenntlich.
- Wenn ihr fremde Texte und Informationen verwendet habt, gebt diese bei der Online-Anmeldung im entsprechenden Feld an.
- Wenn ihr KI-Programme verwendet, um euch Anregungen zu holen, macht kenntlich, an welcher Stelle ihr welches Programm eingesetzt habt. Gebt diese bei der Online-Anmeldung im entsprechenden Feld an und welche Prompts ihr benutzt habt.
- Wenn ihr Musik oder Geräusche verwendet, achtet darauf, dass sie der Creative-Commons-Lizenz unterliegen. Eine Erklärung dazu findest du auf [Seite 30](#) in diesem Heft.
- Euer Video darf maximal 3 Minuten lang sein.
- Euer Video muss im MP4-Format eingereicht werden und darf eine Größe von 500 MB nicht überschreiten.